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Abstract (en)
The divider (10) has a partition wall (11) whose two ends are arranged with a front-sided aperture (16), and a springy clamping piece (12) including
a plug-in section (17) that is placed in the front-sided aperture and rests with a stop part outside at a front side of the partition wall. An arrangement
portion (18) is arranged at a drawer wall. The arrangement portion is movable toward the section against return force of a spring element. The spring
element is formed through a spring bar that is formed as a one-piece plastic part together with the section and the arrangement portion.

Abstract (de)
Bei einem Schubladenunterteiler (10) zur nachträglichen Montage zwischen zwei Schubladenwänden (30), mit einer Trennwand (11), die an
mindestens einem ihrer beiden Enden eine stirnseitige Öffnung (16) aufweist, und mit mindestens einem federnden Klemmstück (12), das einen
Steckabschnitt (17), welcher in die stirnseitige Öffnung (16) der Trennwand (11) eingesteckt ist und mit einem Anschlag (22) außen an der Stirnseite
der Trennwand (11) anliegt, und einen Anlageabschnitt (18) zur Anlage an einer Schubladenwand (30) aufweist, wobei der Anlageabschnitt (18) in
Richtung auf den Steckabschnitt (17) gegen die Rückstellkraft eines Federelements (19) bewegbar ist, ist erfindungsgemäß das Federelement durch
mindestens einen Federsteg (19) gebildet, der zusammen mit dem Steckabschnitt (17) und dem Anlageabschnitt (18) als einteiliges Kunststoffteil
ausgebildet ist.
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